## Huracán silencioso

Todo en mí se volvía diferente, difícil de explicar,inefable, como un viento que sacude fríamente el otoño de la mente, una mente revuelta,inquieta,llena de cólera y furia, causado todo ello por una devastación asombrosa.

En un camino largo, oscuro, caracterizado por el desconocimiento, luchando contra un enemigo común, un monstruo horrible, atormentado, una guerra en la cual muchas personas no pueden salir ilesas ni libres pero sueñan con verlo acabado para poder seguir con su antaño pasado.

Así nos sentimos todos, unidos por una desgracia, por el hastío, por la penumbra, juntos frente al miedo, frente a la desolación de la llegada de este huracán silencioso que, gracias al trabajo de todos, sanitarios, bomberos, enfermeros, algún día superaremos.

Al fin he descubierto que en el pasado éramos ricos en desconocimiento, que cada vez que sale el sol es una oportunidad para vivir y sonreír y que jamás un virus podrá parar el caminar y sentir de la humanidad.

